
Protokoll vom 11.12.2019  
Beginn: 19:20 

Ende: 20:41 

Sitzungsleitung: Jule-Marie Goetzke 

Protokollant: Mads Hansen 

Sitzungsort: Heide 

 

Anwesende Mitglieder: 
Tarek Ghanem, Tobias Nuhrmann, Marc Felix Krüger, Merve Günes, Henrike Reimer, Lukas 
Gertz, Pia Duck, Jule-Marie Goetzke, Berenike Schütze, Mads Hansen, Johannes Grams 
(Vertretung für Sheila) 

AstA-Vorstand:  
Sven Knoke, Tobias Ahlheim 

Abwesende Mitglieder:  
Thorsten Brockhaus, Anna Fuchs 

Gäste:  
Anna-Lena Reichardt, Lisa Tischmann, Insa Trede, Antonia Englert, Sophie Retzlaff, Christine 
Teegen, Max Girnus, Ruben Baufeld 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 
Nach der Begrüßung wird die Beschlussfähigkeit mit 13 stimmberechtigten Personen 
festgestellt. 
 

2. Tagesordnung 
Änderung der TO:  
Sven beantragt, dass TOP 6 entfällt. Begründung: Das HoPo-Referat schafft 
es zeitlich nicht. TOP 6 entfällt 
Zudem müsste eine Änderung durch das Hochschulpräsidium abgesegnet 
werden, was zu viel Zeit in Anspruch nehmen würde. Sven schlägt vor, dass 
es einen kommissarischen Vorstand geben sollte 
 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 
 
 
 

3. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 6.11.2019 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 

 

4. Beschluss des Haushaltes 2019 
Sven stellt den Haushaltsplan vor 

 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
13 0 0 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
12 0 1 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
13 0 0 



5. Vorstandsanpassung 
Tobi möchte als Vorstand zurücktreten, Sven empfiehlt die Entlastung Tobis. 

 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 
 
 

Heidi möchte zurücktreten, Sven beantragt die Entlastung:  
 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 
 
Sophie Retzlaff und Theis Maaß wurden vom Präsidium als kommissarische 
Vorstände bestimmt.  
 

6. Berichte des Allgemeinen Studierendenausschusses 
Sven berichtet vom Glühweinstand 
Mads berichtet von der LAK 
➔ Keine Fragen 
 

7. Vorbereitung der Wahlen eines neuen StuPa sowie des AstA 
Vorstandes  
Ruben stellt sein Konzept vor 
Vorschläge für die Wahlkommission von Ruben übernehmen 

 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 
 

8. Bestätigung der neuen Referenten 
Sven stellt die vom Asta Vorstand vorgeschlagenen Referenten vor.  
 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 
 
 
 
 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
13 0 0 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
13 0 0 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
13 0 0 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
13 0 0 



9. Kommission zum landesweiten Semesterticket  
Jule und Sven stellen den Sachverhalt vor.  
 

10. LAK 
Die Vertretung der Studierendenschaft der Fh-Westküste bei der LAK wird zukünftig 
im Einvernehmen mit dem AstA-Vorstand vom StuPa-Präsidium übernommen. 
 

➔ Das Studierendenparlament ist somit dafür 
 

11.Verschiedenes 
Mads spricht den elektronischen Studentenausweis an. 
➔ In einem Meinungsbild sprechen sich 11 Leute für eine Verfolgung des Vorhabens 

aus.  
 
Jule bringt den Antrag ein, dass im Januar noch eine weitere StuPa-Sitzung 
stattfinden soll. 
 

➔ Das StuPa ist somit dagegen 

 

 

Die Sitzung wird um 20:41 von Jule-Marie Goetzke geschlossen. 

 

 

 

Mads Hansen, Schriftführer     Jule-Marie Goetzke, Präsidentin 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
13 0 0 

 Abstimmung  
Dafür Dagegen Enthaltungen 
2 3 8 




